



Pièces	<b>2 Pièces</b>
Superficie	<b>55 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>83908491</b>
Prix	<b>688 000 €</b>

## Paris 6Eme Appartement à vendre (75006)

C'est à une adresse recherchée, au Cœur du quartier de l'odéon, que nous vous proposons ce spacieux deux pièces de 55.08m<sup>2</sup> loi carrez, à l'entresol par ascenseur d'un immeuble ancien de bon standing. Il se compose d'une entrée, d'un séjour donnant sur rue, offrant de belles vues dégagées sur la place Henri Mondor et la statue de Danton, d'une cuisine séparée et d'une chambre avec sa salle de bains complète attenante. Ce bien nécessite une rénovation complète. Situé au Cœur d'un quartier animé et commerçant, ce bien comprend un bon potentiel de rénovation et tout le confort d'un idéal pied à ...

*Ideally located in the heart of the Odéon district, this spacious 55.08 sqm two-bedroom apartment (as defined by the Carrez law) is on the mezzanine level of a high-end old building. It comprises an entrance hall, a living room overlooking the street, enjoying beautiful unobstructed views over Place Henri Mondor and the Statue of Danton, a separate kitchen and a suite with its complete bathroom. Complete renovation works needed. Located in the heart of a lively shopping district, this property offers good renovation potential and all the comforts of an ideal pied-a-terre. 655,000 € agency ...*

## **BARNES PIED-À-TERRE SAINT-GERMAIN-DES-PRÉS**

13 rue Bonaparte - 75006 PARIS 6<sup>EME</sup>

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

